
回答者数：22名

回答者の所属

１．理学院・理学研究院　　２．生命科学院・先端生命科学研究院 　３．農学院・農学研究院 

４．工学院・工学研究院  　５．環境科学院・地球環境科学院　　６．情報科学研究科　　７．総合科学院　　

８．水産科学院・水産科学研究院  　９．保健科学院・保健科学研究院　　１０．医学研究科　　

１１．歯学研究科　　１２．薬学研究院 　　１３．獣医学研究科　　１４．その他　　１５．未回答

H26 キャリアパス多様化支援セミナーⅡ　アンケート
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[１]キャリアパス多様化支援セミナーⅡは参考になりましたか？

[２]参考になった方：どの点が参考になりましたか？さらに聞きたい点はありましたか？

[２]参考にならなかった方：どのような話を期待されていましたか？

1 事例・ものの考え方の流れが具体的に出ていた点

2
ﾍﾞﾝﾁｬｰ企業を立ち上げるきっかけ、やりたいと思うことの見つけ方を聞けて良かった。また
実際に苦労した点なども聞けて参考になった。

3 ベンチャーの利点

4 スタートアップ企業の様子など、生の声が聞けたのが良かった。

5 起業家に不可欠な要素とは情熱であると感じました。

6
起業に関しての具体的な情報を得ることができてよかったです。実際に経営していらっしゃる方から
聞くとやはり迫力があると感じました。

7 優先順位、劣後順位の判断材料

8 仕事との付き合い方

9 起業の立ち上げに際して苦労された点など具体的に話を伺う事ができた点が参考になりました。

10 お二人ともすごい情熱が感じられ、人がついていくような魅力も大事だと思った。

11 起業に対するイメージがなかったので、特にリスクに関する話は参考になった。

12 北海道にいるとあまり起業家の話を聞けることがないので、聞けて良かった。より身近に感じた。

13 起業についてまったく知らなかったので、事業立ち上げの際の苦労などが聞けて良かった。

14 モチベーション、課題へのアプローチ法など

15
今の日本は借金なしで企業が出来る社会になった事が分かり、参考になりました。会社ごと全部海
外にうつすことも考えているという話が興味深かったです。

16 起業については何も知識がなかったので、どのお話も新鮮でした。

17
今まで経験した出来事を全て+に捉えて自分の武器に出来ると学んだところ。この考えは事業だけで
なく、今後の研究にも生かせる概念だと感じました。

18 起業家がどういう考え方を持って仕事を行っているのか等、具体的なことをきくことができてよかった。

19
起業された方のお話を聞く経験は初めてだったので、起業に至る経緯やモチベーションを維持できる
方法、先を読む方法を学べたこと。

大変参考になった 

20 

大変参考になった 

参考になった 

どちらともいえない 

参考にならなかった 

全く参考にならなかった 

未回答２
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[３]講演時間について

[４]キャリアパス多様化支援セミナーⅡの開催について、どのように知りましたか？

[５]キャリアパス多様化支援セミナーⅡへの参加理由（複数回答可）

長い 
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1.教員の紹介 

2.先輩・友人の紹介 

3.S-cubic HP

4.S-cubicの案内メール 

5.人材育成本部 HP 

6.研究所・学内の展示ポスター 

7.食堂の三角POP 

8.学内便による案内 

9.今年度のシラバス 

10.大学院入学のオリエンテーション 

11.その他 
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1.興味のある企業・講演者 

2.研究内容・実態を知りたい 

3.研究活動に役立てたい 

4.就職活動に役立てたい 

5.教員にすすめられた 

6.先輩・友人に勧められた 

7.その他 
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[６]今後も、キャリアパス多様化支援セミナーを開催する予定ですが、また参加したいと思いますか？

１．是非参加したい　　２．都合が良ければ参加したい　　３．参加したくない

[７]今後、キャリアパス多様化支援セミナーで、講演していほしい企業の分野（企業/業種）を教えてください。

1 投資家の方、またはＶＣの方など。

2 宇宙航空やロケット産業など

3 メーカー材料、海外勤務のエンジニア

4 NPO

5
農業や林業の第一次産業から新しい価値を生み出そうとしている人や企業。あまり話を聞いたことが
ないから（住友林業の話は聞きましたが・・・）

6 Ｇｏｏｇｌｅ、Ａｍａｚｏｎ

7 メーカー

8
化学、素材メーカー、他企業とどのようにして差別化を図っているのかを知りたい。製薬会社関連の
分野に属する企業

9 医療メーカー、食品メーカー

[８]キャリアパス多様化支援セミナーについてのご感想、またはS-cubicへのご意見・ご要望など（自由記入欄）

1 ビジネスモデルや業務、資金調達などについて、より具体的にお話を聞きたかった。

2
セミナーに関して各研究室に案内を配布するなどもっと多くの人に知ってもらえるようにしてすべきだ
と思う。

3
いつも参加させて頂いていますが、Ｈｉ－Ｓｙｓｔｅｍのフライヤーなど同じ資料をいつもいただいている
ので、希望者向けにピックアップできるようにすると環境保全になると思います。

4
フェイスtoフェイスで企業の方とお話をすることができたので、リアルな話を伺うことができたのは勉
強になりました。
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1.是非参加したい 2.都合が良ければ参加したい 3.参加したくない 

未回答：２名 
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